

ORLIÉNAS 330 000 Kwh économisées par les Familles à énergie-positive

Ecologie. Un résultat plutôt positif est ressorti du défi « Familles à énergie positive », mené par 13 familles volontaires pendant cinq mois.

Pour sa 5^e édition, l'Espace Info-énergie du Rhône a donné rendez-vous aux familles participantes au défi Familles à énergie-positive, à l'Héliotrope d'Orliénas (salle à énergie positive), samedi, pour assister à l'événement de clôture après cinq mois de défi. Le temps est venu de fêter les résultats d'économies d'énergie réalisées par les familles engagées.

Ce défi d'économie d'énergie a pour objectif de mobiliser des familles volontaires, pour réaliser des économies d'énergie d'au moins 8 %, en modifiant uniquement quelques habitudes du quotidien, sans pénaliser leur confort. Sur le département du Rhône, 171 familles réunies en équipes ont participé à l'opération avec pour résultat 330 000 Kilowatt-heure (kWh) économisées ensem-

ble, soit une économie d'énergie de 15 % et une moyenne de 240 euros de moins à payer, par famille participante.

Des économies d'eau

Pour le Rhône, les familles ont économisé huit litres par personne et par jour. Avant le défi, les habitants étaient à une consommation moyenne de 73 litres par personne, par jour. A la clôture du défi, chacun était arrivé à une consommation de 65 litres par jour.

En pays Mornantais, 35 230 kWh ont été économisés, soit 16,8 % pour les Ecopamo. « L'équipe Ecopamo regroupe 13 familles participantes, composées de une à cinq personnes, confie Jean-François Devaux, de Soucieu-en-Jarrest. Je suis capitaine de l'équipe du territoire Mornantais depuis trois ans, mais pour la prochaine édi-



■ Quelques-unes des Familles à énergie-positive. Photo Ghislaine Bethencourt

tion, ce sera la famille Verdera de Chassigny qui accompagnera l'équipe. » La motivation est financière, mais aussi écologique. « Respecter la Terre dans nos gestes, nos comportements et cela sans investissement financier. Tout participant est gagnant », ajoute le capitaine de l'équipe du territoire. ■ Pour tout renseignement : www.famille-a-energie-positive.fr

Les résultats proclamés

Petites équipes

Premier : centre social des Berges du Rhône, 24,3 % d'économie d'énergie.

Deuxième : CCVL, vallons du Lyonnais 20 %.

Troisième : EPI San-Priot (Saint-Priest) 18,2 %.

Grandes équipes

Premier : Watt-spirit, Lyon 30 %

d'économie d'énergie.

Deuxième : Synergie, Lyon 23,1 %.

Troisième : Pierre Bé-nergie (Pierre-Bénite) 22,8 %.

Une mention spéciale pour Aux Enerj'Oullins, avec 52 000 kWh économisées. Les meilleures performances ont reçu pour récompense, une balade sur le Rhône sur un bateau solaire.